
COMUNE DI AGRIGENTO 
Città della Valle dei Templi 

Ila Commissione Consiliare Permanente 
Lavori Pubblici, Urbanistica, Assetto del Territorio, 
Viabilità, Traffico, Ambiente. 
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L'anno duemilaventitre, il giorno 28 del mese Settembre alle ore 09:45 si riunisce la 

II~ Commissione Consiliare Permanente. 

Sono presenti: il Presidente La Felice, i Consiglieri Cirino e Contino. 

Risulta assente il Vice Presidente Nicolò Hamel. 

Gli argomenti scritti all'o.d.g. odierno sono i seguenti; 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Regolamento per l'utilizzo del parcheggio multipiano di Via Nenni

Via Empedocle. 

Partecipa alla seduta, con funzione di Segretario della II~ Commissione Consiliare 

Permanente la dipendente comunale Alice Boccadoro. 

Il Presidente constatata la validità del numero legale, dichiara valida la presente 

adunanza ai sensi dell'art. 11 comma 1 del predetto Regolamento e apre i lavori. 

Si passa alla lettura del 1 punto all'o.d.g. e invita la Segretaria a dare lettura del 

verbale della seduta precedente. 

I Consiglieri all'unanimità approvano. 

A questo punto il Presidente pone in trattazione il 2° punto all'o.d.g. "Approvazione 

Regolamento per l'utilizzo del parcheggio multipiano di Via Nenni - Via Empedocle". 

Il Presidente procede con la lettura del Regolamento in oggetto Premesso che il 

parcheggio di Via Nenni - via Empedocle è stato riaperto al pubblico con una 

gestione diretta del Comune dopo lo scioglimento del contrattuale con operatore 

economico privato. 

All'art. 1 - Disposizioni Generali, interviene il Consigliere Valentina Cirino il quale 

riferisce ai componenti della Commissione che sarebbe opportuno affidare la 

gestione diretta al Comune di Agrigento, tenuto conto delle esigenze dell'organico 



del Comune anche se vi è la volontà da parte dell'Amministrazione di affidare la 

gestione ad una ditta esterna. 

Si continua con la lettura e la stessa Consigliere Cirino, dopo aver letto l'art. 11 -

tariffe e agevolazioni, comunica ai colleghi che sarebbe opportuno che nella cassa 

Automatica venisse inserito il poss come modalità di pagamento poiché 

agevolerebbe l'utente sprovvisto di contanti e in assenza dell'operatore addetto al 

pagamento. 

Pertanto, propone, ai componenti della Commissione una seduta apposita invitando 

il Dirigente del Settore per un eventuale emendamento da portare in una prossima 

seduta in Consiglio Comunale. 

La Commissione è favorevoli alla proposta della collega Cirino. 

Poiché il Presidente esce alle ore 11:35 cade la seduta. 

L'adunanza viene rinviata a domani alla medesima ora. 
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Alice Bo 


